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　組合員の皆様におかれましては、日頃より当土地改
良区の業務運営にご理解とご協力を賜り、心より厚く
御礼申し上げます。
　この度、役員の任期満了に伴い、去る２月１日に
開催されました理事会互選会において、理事の皆様
からご推挙をいただき、理事長に就任することとな
りました。微力ではありますが、理事の皆様のご期
待と総代並びに組合員各位の負託に応えるべく職務
に邁進する所存でありますので、何卒よろしくお願
い申し上げます。
　さて、当土地改良区の定款、目的第１条では、｢農
業生産基盤の整備を図り、もって農業の生産性の向上
､農業経営の合理化及び農民生活の安定向上を期する
を目的とする｡」とあります。そのための事業とし
て、かんがい排水施設、農業用道路の維持管理、区画
整理、暗渠排水、畦畔整備、交換分合など８つの事業
が上がっています。
　そんな中で、区画整理については、小杉地区、茅野
山地区で進んでおります。全面的にバックアップして
いきます。他地区でも組合員の総意をもって声を上げ
てほしいです。

　そして、共通路線の排水路、排水機場の劣化が激し
く、これを早急に更新しなければなりませんが、先人
の努力により早期の採択が見込まれることとなり安堵
しております。
　そんな中、事業をすれば、地元負担が発生します｡
その上、電気代の高騰、工事費の値上げ、人件費の上
昇とあり、基金で対応してきましたが、それも限界が
見えています。これらに対応するには、心苦しいです
が、将来、組合員に負担をお願いすることも考えなけ
ればなりません。
　そしてもう一つ、国や県から、男女共同参画につい
て、女性理事を10％を目標とするよう求められていま
す。これについては、定款・規約の変更が必要であり、
また女性理事に何を求めるのかなど、検討すべき課題
があります。
　以上の問題を組合員の皆さまのご理解を得ながら、
役職員一体となり、課題を一つ一つ解決すべく努力し、
組合員から必要とされる土地改良区を目指して参る所
存でありますので、 この度就任いたしました田中副理
事長共々、皆様方のご指導ご鞭撻を賜りますようお願
い申し上げ、就任の挨拶とさせていただきます。
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［後列］ 坪谷利之理事（横越） 佐藤勉理事（亀田） 大島千春理事（両川） 槇坂文晴理事（山潟） 清水良一理事（石山）
［前列］ 渡辺昭雄総務部会長（鳥屋野） 阿部徳威理事長（大江山） 田中作一副理事長（大形） 野上敏事業部会長（曽野木）
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